

# 庄内さくら学園 校区



6月 第1回幼保こ小校区連絡会

8月 幼保こ小夏期研修会

10月 わかば保育園  
野田こども園交流

11月 学校見学  
学校の遊具で遊ぶ

1月 第2回幼保こ小校区連絡会

2月 庄内さくら学園体験入学

## 園交流(知り合おう!)

10月、体を動かすことが気持ちのよい季節に、園交流をしました。初めに自己紹介をして、エビカニクスの体操をしました。そして、楽しみにしていたリレー。クラスでよく楽しんでいるリレーでしたが、この時はみんないつもより気合いの入った走りっぷりでした。応援も盛り上がり、一緒に走る友だちを意識して、互いに刺激を受けながら、いつも以上に力を発揮している姿も見られ交流する楽しさをたっぷり味わっていました。「1年生になったらまた会おうね」と次への期待も膨らみました。

## 庄内さくら学園体験入学

1年生の教室に入り、授業を受けるように椅子に座り嬉しそうな5歳児。園では一番大きい年長さんですが、初めての教室に少し緊張気味で、1年生が前に立って挨拶と学校の話をしてくれるのを真剣に聞いていました。「庄内さくら学園校歌」の素敵な歌声も聞かせてもらい、その後、紙コップを使ってけん玉製作を楽しみました。テープの貼り方を教えてくれたり名前を書いてくれたり、丁寧に教えてくれる1年生に少し安心した様子で、一緒にけん玉遊びを楽しみました。最後は、「まってるよ～」と言ってくれた1年生に「またくるよー」と応え笑顔がたくさん見られました。交流を通して、1年生に関わってもらうことで安心し、入学への期待感が高まりました。また、1年生にとっても、5歳児へ思いを寄せて交流の準備をすることや、関わったりすることで自己有用感を感じるなど、互いに学び合う姿が見られました。

第2回幼保こ小校区連絡会では、各学校園の取り組みや子ども達の成長の姿を交流しました。



## 今年一年の子ども達の成長を伝え合いましょう

～成長した姿とその取り組みを話し合い、5歳児から1年生の学びへつながる姿を共有しました～

- ・見通しを持って考えて行動できるようになった。・友だち同士が関わり困っている子どもがいたら助けあう。
- ・はじめは不安があったが、初めての事に対してやってみようとする姿が出てきた。
- ・さくらっこパーティーでは、園での経験が活かされ自分達で取り組むことができた。
- ・「こども会議」で、子ども達自身が話し合いや多数決等で遊びを決めている。
- ・一人ひとりが輝ける場を持ち、フラフープや鉄棒等、得意な事を披露している。
- ・失敗を経験しながら、友だちとつながり、自信を持つようになった。
- ・なわとび、大縄などすぐにできない事も、安心できる友達と一緒に、諦めずに自分なりに向き合おうとする。
- ・発表会の取り組みでは、子ども達が自ら考えて必要なものを用意し作るなど考える経験を積み重ねている。

